
KIM CAMPBELL

Canada's first female Prime Minister

LONDON
SPEAKER
BUREAU



Topics

- Leadership
- Politics

Rt. Hon. Kim Campbell menjadi terkenal sebagai Perdana Menteri wanita pertama Kanada dan salah satu Perdana Menteri termuda di seluruh dunia. Sejak menjabat sebagai pemimpin, ia telah melakukan perjalanan internasional untuk mewakili Kanada dan memperkuat demokrasi dan kepemimpinan perempuan di seluruh dunia.

Campbell adalah Ketua Dewan Penasihat Internasional untuk Tata Pemerintahan yang Efektif di Kiev dan ketua komite pengarah Gerakan Dunia untuk Demokrasi. Dia adalah Wali Amanat dari Pusat Internasional untuk Studi Radikalisasi dan Kekerasan Politik (ICSR) di King's College London. Dia juga bertugas di dewan penasihat berbagai organisasi internasional lainnya seperti Arab Democracy Foundation di Doha, Middle Powers Initiative (MPI) dan Proyek Concord yang baru diluncurkan di UCLA. Campbell adalah anggota Dewan Pasifik tentang Kebijakan Internasional, (afiliasi Pantai Barat Dewan Hubungan Luar Negeri), Dewan Global Masyarakat Asia New York dan Dewan Forum Federasi, dan Penasihat Senior untuk Kelompok Crisis. Pengalaman direktur korporat Ms. Campbell meliputi industri teknologi tinggi, bio-teknologi, dan peralatan medis, dan ia adalah seorang konsultan dalam masalah yang berkaitan dengan demokratisasi dan kepemimpinan. Dia juga anggota pendiri dewan Dana Kepemimpinan Wanita, dana investasi yang berbasis di Jenewa.

Berbagai perannya yang berpengaruh telah termasuk bekerja sebagai Konsul Jenderal di Los Angeles dan sebagai dosen di Universitas Harvard. Inisiatif Campbell juga membuatnya menjadi anggota pendiri Club of Madrid, sebuah organisasi independen dari mantan kepala negara dan pemerintahan yang tujuan utamanya adalah untuk memperkuat demokrasi di dunia.

Untuk wanita, Kim Campbell telah memegang kursi Dewan Pemimpin Dunia Wanita, sebuah jaringan wanita yang memegang atau telah memegang jabatan presiden atau perdana menteri. Dia juga menjabat sebagai presiden Forum Wanita Internasional, sebuah organisasi global wanita dengan prestasi yang signifikan dan beragam. Dia telah dikonfirmasi sebagai visioner pertama untuk A Bold Vision, sebuah konferensi visi nasional untuk wanita Kanada pada tahun 2014.

Kontribusi Kanada selanjutnya dari Campbell termasuk menjadi wanita pertama yang memegang portofolio Keadilan dan Pertahanan, dan dengan demikian wanita pertama yang menjadi Menteri Pertahanan negara NATO.

Dari kebangkitannya sebagai pemimpin muda hingga advokat internasional untuk demokrasi, dan 'pemimpin pemimpin', Kim Campbell membawa perspektif yang unik dan matang tentang peristiwa terkini, politik, dan hubungan internasional.

info@londonspeakerbureau.my +603 2301 0988